

独占撮りおろし
橋本梨菜
Gカップの「黒い宝石」



完熟Gカップボディ
杉原杏璃
蜜の滴る40



永遠の
美乳ヌード



スペシャル
撮りおろし
鎌倉殿の
比奈役で
人気急上昇
これからの
堀田真由

100歳まで
保存版!

首・肩・背中・腰・膝・足首そして足裏
痛み消し「関節ストレッチ」大全

その滴は神々のたまもの
日本酒の1700年史
樹氷、流水、ダイヤモンドダスト
冬の絶景、白銀のニッポン

大波紋!
佳子さま
誕生日動画の
不敵な反応

春の大乱へ!
菅の岸田漬しが始まつた

戦慄のスクープ証言!

特別定価
550円
1月28日
Weekly Gendai
2023 January

熱射スタジム
ZARD
「負けないで
を語ろう

脇役稼業
寺田農

週刊現代

「娘はワクチンで血を噴いて死んだ」

今入ると損する
大学ランキング

東京・横浜・札幌・名古屋・大阪・京都
M8「メガ連動大地震」の危険度マップ

不幸になる
テるけど大損する
立教・青学
東大は過労になりがち
ぎて負けてしまう京大
30年後は
コスパ最強
関西学院
不倫上手な
早稲田
慶應

① ボケを防ぐ
おすすめ旅行プラン
野沢、城崎、伊香保、別府ほか
東京スカイツリーまで

④ 認知症に
ならない
遊びと趣味
ダンスと
ゴルフが最強
ギター、麻雀、人生ゲーム

アルツハイマー新譲
エーザイCEOが語る秘話

認知症にならない
死ぬまで
228の方法

V 脳が
弱らない
日常生活

黒田退任前に仕込もう
「金利上昇に勝つ」
とつておき銘柄40

特別トーク
徳川家広×磯田道史
「こうしろ家康」

トヨタが中国の車門に下る日
脳に効く
「ブレイン
フレード」
はこれだ
トマト、ナス、ニンニク、鶏むね肉、カレー、ラーメンも

WBCジャパン世界一奪還へ
大谷、村上、
ダルビッシュの使い方
衝撃レポート
EV敗戦、これは国家の敗北だ
名曲・映画・
テレビで
活性化!
五木ひろし、
石川さゆり、
美空ひばり、大相撲、
映画は「網走番外地」

必見!

日銀・黒田退任に備えて今から仕込む

金利上昇に勝てる とつておき銘柄40

「アウトバウンド」に注目

10年にわたって続いた「異次元の金融緩和」による超低金利政策が終わるとしている。

12月20日に日本銀行の黒田東彦総裁は、長期金利の上限を0・5%に引き上げ、「実質的な利上げ」に踏み切った。

「その結果、長期金利は急上昇し、円高が急速に進みました。輸出企業に

マイナスとなる円高を嫌つて、日経平均株価は大きく値下がりしましたが、その中で唯一株価が上昇

したのが、金融セクターでした。とくに銀行株と保険株は、日銀の利上げによつて、金利収益の拡大が見込まれ、株価は大きく上がっています。そ

して、日銀が今年中にも正式な利上げに踏み切る

可能性が高い以上、今後もこの傾向は続くでしょう」(マークットバンク代表の岡山憲史氏)

何と言つても、注目は三菱UFJフィナンシャル・グループや三井住友フィナンシャルグループ、みずほフィナンシャル・グループの3メガバンクだ。岡山氏が続ける。

「メガバンクはPER(株価収益率)が10倍前後、PBR(株価純資産

倍率)が0・6倍程度と割安です。その割に、配当利回りは3~4%と高い。持つてあるだけで高配当が見込めるし、大きく株価が上がつたら売却してキャピタルゲインを得ることもできます」

金利上昇は生命保険会社にも恩恵をもたらしそうだ。松井証券シニアマーケットアナリストの溝田朋一郎氏がこう話す。「金利上昇で債券市場の

「利上げ」は後任に任せた黒田総裁

利回りが好転すれば、債券で運用する生保会社は収益拡大につながりやすい。第一生命ホールディングスやかんぽ生命保険



「悪い円安」から一転、日銀の為替介入と超低金利が長らく続いてきたため、突然の「利上げ相場」に困惑している人も多いはずだ。株のプロたちが先行きを見通す。

ツト銘柄を挙げた。
「織維大手の東レは、円高反転と原油価格の下落で、原材料価格を抑えられる恩恵を受けます。

森永乳業は、今期決算こそ減益予想ですが、円高反転と原油価格の下落で、原材料価格を抑えられる恩恵を受けます。

売することから、円高メリットの代表的な銘柄であります。日銀が為替介入に踏み切った昨年9月から上昇基調ですが、同社は1円円高になると約20億円も利益が増えるとされ、まだ株価の上昇余地はあると思います。

藤井英敏氏

メニューの多くを輸入食材に頼るサイゼリヤも円高が恩恵になる銘柄です。値上げを控えていましたが、そのおかげで顧客が増えている効果もあります」(カブ知恵代表の

藤井英敏氏)

59

10年ぶりの利上げ相場に乗り遅れるな

といった大手生保の株価はまだ上昇途中で、伸びしろは大きいでしょう」

今回紹介する銘柄は識者の評価を元に、将来予想される株価水準を表す「目標株価」を編集部で試算した。この目標株価に近づいたら、まずは利益確定の売りを考えよう。

日本の金利が上昇すれば米国との金利差が縮まり、マネーが日本に還流して、円高になると言われる。コロナの沈静化も相まって、日本人が再び海外旅行を活発化する「アウトバウンド」需要も見込まれる。これは、日本人に馴染みの深い航空会社、日本航空やANAホールディングスの株価に追い風だ。

「海外旅行に強みのあるエイチ・アイ・

10年ぶりの利上げ相場に乗り遅れるな

と云ふ。

安藤富士男氏が言う。

「金利上昇で、円高になれば輸入企業に大きな恩恵をもたらします。円安に苦しんでいた企業のなかには、一気に業績を回復させるところが出てくるでしょう。私はそのためでも、電力会社を選びたい。とくに関西電力と中部電力のメガ電力です。

両社は円安と燃料費高騰による業績悪化で、3月の期末配当を「未定」とし

た。大川智宏氏も円高メリ

ー卜主席ストラテジスト

が増えることで、九電の業績が長期的に向上する

ことも期待できます」

家具大手のニトリホールディングスや格安イタリアンチェーンを展開するサイゼリヤも円高の恩恵を受けそうだ。

「ニトリは海外で家具を生産し、輸入して国内販

の節約志向はますます強

